



L'appel aux armes & Verdun

publié le 01/11/2013

RMC Découvertes vend.1er nov. 20h45

Vendredi 1er Novembre, sur RMC Découvertes, deux documentaires britanniques sur **les combattants de la Première Guerre mondiale**, sont diffusés à **20h45**, d'une durée de 50 minutes chacun.

A **22h30**, un second documentaire sur **la Bataille de Verdun**. Du 21 février au 19 décembre 1916, durant la Première Guerre mondiale, a eu lieu une des batailles les plus dévastatrices du conflit. A Verdun, les armées française et allemande s'affrontent dans des combats d'une rare intensité. Le bilan est particulièrement lourd avec plus de 700 000 victimes dont environ 306 000 morts et disparus. Le réalisateur propose de découvrir, au coeur des tranchées, les conditions de vie particulièrement difficiles des soldats des deux fronts.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.